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水道建設事業特別会計設置条例など

16議案を可決・同意
一般会計補正予算 1億 2，227万円を追加

第169回12月定例市機会は 12月16日招集され 会期を23日までの8日間と

定め，理事者から提出の織案17件を慎重審議いたしました。その結果，自民案第

層:均垂整会JJ|

69号昭和51年度大野市歳入・歳出決算認定については，決算審査特別委員会を

設置，委員を別掲のとおり選任し，この委員会に付託して継続審査とし，機案

第70号大野市水道建設事業特別会計設置条例など3議案については賛成多数で

12月定例会審議~
(/、八八一〈ノ

可決，他の13議案については原案どおり全会一致で可決・同意いたしました。

また，市民の皆さんから出されました繍願・陳情は別縄のとおり決め、最終日

には議員提案による r水田利用再編対策に関する意見書」を満場一致で可決い

本会議 (会期の決定，議案一

括上程，提案理由の説

明)
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本会議 (一般質問，決算審査

各特別委員会の設置.

案件委員会付託)

委員会(産業経済・建設常任)

本会議(各委員長報告，質疑

討論，係決)

委員会(教育民生・総務常任)

b. 
zエ休

20日

21日

22日

23日

担金 385万円の追加。 広域基幹林道県工

事負担金80万円の追加。地場産業取引改

善資金利子補給36万円。道路補修工事200

万円。下庄基幹道路舗装工事負担金 1，1

47万円。緑のマスタープラン綱査委託料

110万円。街路事業費398万円 (三番線.

緊急給水用水源井(母子寮跡)

補正の主なも のは次のとおり 。

〔歳出〕

乳児医療扶助42万円の追加。私立保育所

委託料374万円(開成保育園30人地など)。

水道事業建設会計繰出会2，650万円。

し尿処理場・燃料光熱水費 182万円。伸

七間線用地買収)などびゆく農林漁蝶促進事*繍助77万円。水

入〕〔員長回裏飼料作物生産振興奨励補助110万円。

県単土地改良工事 251万円。 lま場蓑備

補助 831万円の迫力日。広域農道県工事負

V昭和52年度大野市一般会計補正予算

市税5，782万円。地方交付税2，051万円。

分担金及び負担金 644万円。使用料及び

手数料759万円。県支出金515万円など。担金1，311万円の追加。一般畿道県工事負

(第4号)

今回の補正では4，371万円を追加し て.

53!意1，049万円となりました。



2. 

考えている。このぷ本原則に 立って上水

道を設置していく 与えである。また単に

Di'i和53.野大報.0.. 
':z4 議市(2) 

V昭和52年度大野市水道建般事業特別会

号32 第

計予算

水の量だけではなし にJt'tが現ず1・問題化さ

れているので上水道を投凶して安定的に

良質の7)<.を供給してい くことは上水道以

今回新しく特別会計を設置し たもので

予算総額7，051万円である。

予算の主な内容は次のとお り。

外に方法がないと存えて今同 J.水道建設出〕〔歳

に踏み切った。
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水道計画全体を示して，加入率が何%

の場合は負担金はどうなるか。また水道

料金はどうなるのか等がは っきりしない

トー…
問

水道計画実施設計委託1，860万円。第1期

工事犯可実施段針委託 605万円。取水源

設置工事4，400万同など。

入〕〔織

繰入金2，650万円。市償4，400万円など。

V大野市水道建設事業特別会計段置条例 生産調 ~J~に I'!' う 争ム{乍配分の内刀、によ問

当市ii悶定転f'p本で6.3%と以下ると，水道建設事業の円滑な運営とその経理

これについ最高の配分にな っているが.と，市民は非常に迷うのではっきり したの適正化を図るため特別会計を設置する

てどのように考えているか。見通しを示し てほしい。もの。

従来当市は乾田化率が高いという こ

とから，最も多くの減反を行づてきた。

食管会計を維持してい くためにはやむを

答実施設計をまたなければ具体的な数

字ははっきりしないが，およその目途を

示して欲しいと いう要望があるので，い

答V勝山市・大野市伝染病隅厳病舎組合の

解散及び事務承継について

勝山市・大野市伝染病隔離病舎組合を

目的達成に努力することが今後のf号ず.わゆる机上の事業貨を見積り，ま た従来昭和53年 3月31日限り解散し，その事務

農業を救う道であると考えている。

農業娠輿地域と市街化区域の生産目

標の取 り扱いを どうするのか伺いたい。

問

あるいは現

農振区域と 市街化区域の傾斜配分で

あるが.現住52年度の実績からみて傾斜

配分はする考えはないが， 農政審議会に

ご意見を得た上で結論を出し

答

:{E実施中の自治体の例なども参考にして，

およそ負担.金は15，j円か ら18万円，水道

料金についても二千円から二千二，三百

円という'こと で申 し上げている。しかし，

のマスタープランの考え方，は大野・勝山地区広域行政事務組合が承

継するものo

v昭和52年度大野市一般会計補正予算(第

5号)

今回の補正では7，855万円を追加して.

53億8，905万円となりました。 水道料金だけで収支のバランスを推定し

諮問して.てみると市民の負担が多くなるので，国補正の内容は全額人件費で，職員の給

たい。の水道料金適正化対策の補助もあおぎな与を国家公務員に準じ昭和52年 4月 1日

53年度の当市の生産調整害IJ当面積は

261haであるが，転作について農民の最

大関心事は.第 lに何を作ったらよいの

か，第 2には果たして売れるのか，第 3

には生産費に見合う値段で売れるだろう

問がら，また一般会計からの繰り入れも願

わなければ，水道料金の適正化とい うこ

とは難しい問題が出るのでないかと考え

ている。

市は，市民の生活用水を確保し，安全

な生活を保障する責任がある。そのため

にさかのぼって引き上げを行うもの。

人権擁護委員候補者

再推薦に同意

問栄本j竃

かということである。これについて国の

安値補てん制度ヵ、あるが.品目が限られ

(明治36年 5月20日生)

大野市城町 7番26号

ているので市独自の制度を設ける考えは

には上水道に踏み切るしか方法がないと

いうが，大量の工場用水，融雪用水はタ

ダの地下水を使い，わずかの家庭用水だ

さとゑ中国

ないか。

県に も当rtiの要望とし て申し入れて

あるが，金銭てH上積みするのでなく機械.

地設幣備に県賀をつぎ込んでいこ うと い

答け高い料金の水道にするのは，不公平も

はなはだしい という 市民の不満か一ある。

この意見に対しどのような対策を講じる

(大正元年 8月14日生川

大野市中荒井町一丁目 2番9号 |

うのが県の考え方である。市もこれに幾

分の補助をしてい く方向がいいのではな

し、かと い うことで予算要求をしている。

グ〉カ， 0 

答 確かに工場用水，融当・用水の過度の

くみ上げが井戸枯れの大きな原因である。

これについては弱し、者の立場を保護する

決算審査特別委員会 寸

昭和51年度大野市歳入・歳出決算 1

認定について， 慎重に審議するため

特別委員会を設置する。委員は次の タバコなどあソノ"転作作物は麦，問

るがその栽培技術は乏しい。今後，市は

その技術体系をどのよう にしてし、く のか。

意味から，去る 11月の臨時市会で地下水とおり 。

の保全条例が可決された。これはし、わは0副委員長。委員長

普及所が中心になって，奥越にi直す答~~い者を助け， 平等に 7]( を使っ ていく こ

とを基本とする条例であると考えている。

この条例に沿って徹底して実行するなら

立高生0高津善三。茨 山

る水田総合利用対策の奥越版を作成し指字蔵金森正 夫栄
-

導してい きたい。 53年度の予算に優秀農

家の4&te;試験の委託費を要求 している。決して~~v、者いじめにはな らないとi;r， 日
石田栄杉 JII
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11月臨時市議会

地下水保全条例可決

第168回11月臨時市議会は11月9日招集され，会期を 1日

限りと定め，理寧者から提出の織案6件を可決・同意いたし

どこのl五も，その国の風土に最も適

した生産力の高い穀物を主食としており，

また国民の食総はできるだけ園内で賄う

問

!.大野市地下水保全条例

; 二の条例は州一仰の水

位が著しく低下し，市民生活に支障を~

:たしているニとにかんがみ，これを防止

; し地下水を保全するため必要な事項を定

ましfニ。のが国家自主独立の大前提である という

イち え万から，学校給食は米を主食とする

ことは当然であろうと与えるが， め，もって市民の生活用水を確保するこ

とを目的としたもので，地下水採取の届

出，水量測定畿の設置.融雪装置の使用

.案の主な内容は次のとおりです。ど7

非常に厳しい農業生産調整の結果.

学校給食についていろいろと論議されて

か

答

制限などが主な骨子となっています。

いるが，こもっと もなことだと理解し て

いる。 しかし， 学校給食は単に食べきせ

るというこ とだけではなし学校教育の

こと 三昨年来話し合いを進めている。

し尿くみ取りの地威容IJをして市民の

業者を選ぶ権利を奪っているが. l也I或割

問l越 前大開に l 

| 自転車置場を設置す出は l

ー環とし て行ってい ることを深 〈ご理解

いただきたし、。百年の法礎を作っていく

教育という聞から考えると，時期的な現

をして業者にその地域を管理させると悶象だけで教育が左右されるこ とについて

市民に業者を選JJ権利を与えられH寺lニ.(ま卜分考慮し なければならなし、。教育委

員会としては現在遡 1回米飯を取り 入れ ないか。

そういう点 も合せて検討している。

越前大野駅の歩道 kに通学 ・通勤者間

答幸子の自転車が政罰さ れているが. [;tj鉄のているが I1月年度から週 2回にし たL、。

冷ifr次改善していきたいと 巧ーえている。 業者の一本化等について も検討するため

地域の調主主を進めている。

'lit(也を借りるなどして自転車置場を造っ

てこれを解消し，交通安全等の係{呆を図

る考えはないかc

どうか l 
歩道上に}j)【置し ないよ う指導すると答

|一一 一 -1
| 雇用と労務対策について : 

ともに関係者とよく 協議して善処したい。

「-72一一iついて l 

失業者地大と いう厳しい

情勢に対処し，雇用対策を強力に推進す

るために，県では雇用対策本部を設け.職

業安定課に「県臨時雇用対策室」を設け

雇用不安，問

市の産業構造の改革と余剰j労働力l吸問

ニ ソセキノ、ウ スを誘主主し.53 収のため，し尿収集業者は許可制lであるが， 許問

年には一部操業に こぎつけたいとのこと可条件通 りi趨jfな業務が行われているか。たが.当市ではどう なっているのか。

であったが，その後の進展状況はどうか。

日本経済の不況のため進出をしぶっ答

許可した時点と現在の状況では大き

〈変化している ，6社に許可しているが，

これが当を得ているか とい うことになる

答県では雇用対策の重要性にかんがみ

雇用対策本音J¥h、先般発足した。当市では

商工観光課を窓口として，県ならびに職

答

ている実状である。今後引き続き進出を、

要請していきたし、。万一. 企業進出がな内面的表面的には合致しているが，と.業安定所等と連絡を緊密にして雇用の促

くて も.この土地は将来の工場誘致のたには必らずしも そうでないむき があるのj並に努力している。 i5:<当地域の雇用対

策協議会というものを設置 して，各関係 め任保していかなければならない。守F理統合しなければならないという

採択。陳情 1件については継続審公。

審議の過位で問題となった点は，①下

で，

機関が一致協力して地域の雇用安定を椅

械的に推進することになっている。

福井・武生・小浜市等では，中小企

業等に働らく 宥への融資を通じて，勤労 水道事業について。 市は昭和51年度を初

年度とする下水道繁備 5ヵ年計画は申請当市では

問

おの生活安定を図っているが，

とうなっているのか。 これは全を見合せたと のことであるが，

〈消最低的な姿勢である e 市民は地下水の

汚染を恐れ.また生活環t克の撚備の上か

らも早期着工を強 〈望んでお り，むしろ

-建設委員会
付託された議案 11牛.請願 H牛は可決，

各都市では50万円を限度として融資

している。当市でも早速研究を して，勤

労者の要請に応 じたい と考えている。

答



第 32 号 (4)

上水道に先行すべきではないかとの強い

意見が開陳された。従って.理事者にお

いては本事業の早期着手を期すべ<.終

末処理場用地の確保に全力を挙げて取リ

組むよう強〈要望した。②昭和53年度の

当初予算に臨む姿勢ついて。 国は来年

度予算に景気浮得策として.公共事業を

中心とした大烈予算を編成しようとして

いる。市もこの施策の上に立って，市民

生活にi直結する土木行政を推進するためー

公共事業の積極的な受け入れを図るとと

もに.市J単土木事業についても市民の要

望にこたえ得る大別予算を編成するよう

強〈要望した。

-産業経済委員会

付託された議案 1件，陳情 3件につい

ては.陳情 l件を継続審査とした外は可

決・採択。

審議の過程で問題となった点は.①水

回総合利用対策など農業振興に，県の補

助金が市を通じて支出きれているが，た

t!-Iil.に県より受け入れそのまま支出する

ことなく.県・市一体となってそれらの

施策を推進するため，市でも応分の補助

を行ってその振興にきらに力を入れるべ

きではないかとの意見が開陳され.理事

者に強〈要望した。②今日の経済のi1.tれ

は高度成長期から低成長期に入り.開発

から生活環境影備に施策の重点が移って

きており，地方自治体のコ ミニュテーづ

くり推進の役割が重要筏きれている。こ

のような観点から生活改善センターなど

地区住民のコミニュテーづく 1)の場の繁

備が急がれており.住民の要望もここに

集中しているので、積極的な予算をもっ

て住民の要望にこたえるよう要望した。

なお.これらの補助事業については.地

区間に不均衡が生じないように特段の配

慮方を特に要望した心③地場産業の盛衰

はl(f接的に当市の行財政に影響するのて1

これが育成強化については十分な創意と

工夫をもゥて対応するとともに，企業側

においても.地下水問題にみられるよう

な住民にもた らすいろいろな彼容につい

て，節度をも って処置するよう働きかけ

ることを強〈要望した。

市議会報大野

-教育民生委員会

付託された議案 6件.請願 2I牛.陳情

2件については，請願 lf牛.陳情 l件を

継続審重量とした外は可決・採択。

審議の過位で問題となった点は，①市

は上水道計画lを3月議会に打ち出しなが

ら，その対策が今日まで遅れ.現冶ーのよ

うな異常'な事態をtfiき.急、きょ 11月の臨

時市議会に緊急給水設備の設置を余儀な

くされたのである。今岡県や厚生省など

の強い指導によって.水道特別会計予算

を提案するに;去ったわけであるが.その'

聞の折衝の経過等について‘議会ならび

昭和53. 2. 1 

られないまま.弱い住民の飲料水をl二水

道に切り符え.多額の負担を課すること

は問題がある のではないかとい う意見も

あうた。一 方，化学肥料な らびに農薬主

どの長年の使用による今日の地下水の汚

染の恐れを除去し，また.伝染病予防等

の保健衛生上の見地からも.安全で安定

した水を供給することは， 市民の日月る く

文化的な生活を守るために.最重要な市

の責務であるという考え方もあった。緊

急を要する南部地域の上水道については.

住民のコ ンセンサスを得ながら強力かっ

緊急に推進することが必要でいあると いう

窓見に到達した。そしてこの際大野市百

に関係住民に十分な理解が得られないま 年の大計に立って， 上水道建設について

まに提案されたことは誠に遺憾である。

このような悦迷の事態を引き起したこと

については，行政が後予(こまわったと い

う市の責任ヵ、迫求さiLてしかるべきであ

るとの意見もあったョしかも，まだ十分

市民のコンセ/サスをf:}られないにもか

かわらず、一方的に実施しようとすると

ころに大きな問題があるのではないか と

いう窓見.また地下水による工場用水.

融雪用水などの規制jについては体制がと

の市民のコンセンサスを得るためにも，

全体計画を立てる必要ヵ、あるのではない

かとの意見が開陳された e 今後.地下水

保全条例の施行には厳しい姿勢で臨み.

mi水の督励に努め，積鋭的なかん養対策

を推進するとともに.併せてダム・発電

所等の建設が直接，間接に今日 の水不足

を招来した経過等にかんがみ. IJil・県な

らびに企業に対して官民一体の政治運動

を展開するよう強〈要望した。

市民から提出された請願・陳情

採択されたもの
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番号|件・ 名 j提 出 者
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請願24 i 用排水路の新設について ! 春日-1目中区長
鎮西一雄外35名

読l.~li25 小山公民館早期改築について
| 小山地区区長会長

土産 栄外8名
一一一斗ー一一伺 ー ー一一一一一一一一一一一一一一→ー一一一一 一一一一一一一一一一一一一一一

大野織物工業協同組合
陳情18 資金借入に対する助成について l ! 理事長斉藤政雄

一-一 一一一一一一一一一一一←ーー ←-+- 一一一ーー

|陳情19 資金借入に対する助成ドつ〆 i 福井県丸編メリヤス協同組合I 1"ll1ff1:J: JCErIT̂ '-"J 9 OJJIJ IJX. '-し~ 理事長畑|尚弘明

←一一一一→一一一一 一一一一 一一一 一一一一一一一一 一一 一一一

I r.ai，tar)1 I 青年活動史編さん事業の助成に ! 大野市青年活動史編さ ん
|陳情21 i i て l 委 員 長 常 見 悦郎

一一一一一L一一一一一一一ー一一一一一一一一一一一一」一一一一一一一一一一一一~一一一一一一一一一一一一

継続審査となったもの


